

# Multimedia por el 50 aniversario de san Josemaría en América

«El viaje del viaje», un espacio Multimedia que presenta los siete países que visitó san Josemaría entre mayo de 1974 y febrero de 1975. El sitio reúne recursos audiovisuales e infográficos que, en su diversidad, expresan cómo el carisma del Opus Dei se ha hecho vida en distintas culturas.

16/05/2024

El 22 de mayo de 1974 san Josemaría aterrizaba en São Paulo, Brasil y comenzaba así, un viaje que ese año se extendería hacia Argentina, Chile, Perú, Ecuador, Colombia— donde por motivos de salud, sólo pudo estar en el aeropuerto unos minutos— y Venezuela, país al que volvió en 1975 además de estar en Guatemala.

**Acceda al multimedia desde este enlace**

“He venido a aprender”, repitió en numerosas ocasiones el fundador en los encuentros que tuvo con la gente de los países que visitó, y con esa expresión abría la puerta a un intercambio que, 50 años después, se hace visible en historias de vida y en numerosos proyectos que expresan

el impacto del mensaje del Opus Dei en ese continente.

### Países. Mensaje. Impacto. Historias.

El contenido alojado en las secciones que presenta el Multimedia, son una síntesis que permiten decir que ese viaje continúa, y para que no acabe, se ofrece además una página con recursos descargables que contribuyan a prolongar “el viaje del viaje.”

Continúa el viaje de san Josemaría con los infográficos de cada país:

Brasil · Argentina · Chile · Perú ·  
Ecuador · Venezuela · Guatemala

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/el-viaje-del-viaje-multimedia-50-aniversario-san-josemaria-america-latina/> (02/02/2026)